

Wogen, die es hinabzogen in die gähnende Tiefe. Ein tiefes Gurgeln drang durch die ruhige Nacht daher, wie wenn ein ungeheurer Riese seinen Durst löscht — und von dem ganzen Flammenmeere war nichts mehr zu sehen als einige dahinsiehende Funken. Schwarz war es auf den Wogen und todt. Ein heftiger Luftstrom jedoch, welcher das Versinken des Schiffes begleitet hatte, riß Anselm und Franz unwiderstehlich davon, und zwar in dem Augenblicke, als Letzterer die in dem Wasser begrabenen Feuergeister auszulachen gedachte.

Anselm verlor alle Besinnung, so plötzlich und heftig war die Bewegung.

Siebentes Kapitel.

Die Heimkehr.

Anke, Anselms Schwester, pflückte an einem Septembertage die reifen Beerenbüschel von dem Hliederstrauche, unter welchem Anselm seinen Tod gefunden hatte. Des Bruders dabei gedenkend und ihres verlassenen Zustandes, that sie dies unter heißen Thränen. Die alte Muhme hatte wirklich wieder geheirathet und das einander ähnliche Ehepaar in Anken eine Last erkannt, welche man sich je eher, je lieber vom Halse werf, die Elementargeister.